



**Centre  
Michel de l'Hospital**

# **L'éthique de l'entreprise**

## **Questions d'actualité**

**Actes du colloque du 21 novembre 2014**

**Sous la direction de  
Frédéric BUY  
et  
Julien THÉRON**

**Sous la présidence de  
Jacques MESTRE**

# L'éthique de l'entreprise

## Questions d'actualité

« Éthique de l'entreprise... ». Voilà une formule à la mode, mais qui ne cesse pourtant d'étonner. Un principe de réalité ne conduit-il pas, en effet, à exclure l'idée que l'entreprise puisse se soucier d'autre chose que de la recherche du profit ? Respecter la loi, d'accord, mais pas plus ! Les mots « éthique » et « entreprise » jureraient presque entre eux...

Et pourtant, l'éthique de l'entreprise renvoie aujourd'hui à une réalité bien concrète, une réalité que le droit, en particulier, contribue à dessiner et renforcer.

« Questions d'actualité ». Le phénomène est si important qu'un colloque n'aurait jamais pu prétendre épuiser la question. Tel n'a pas été, au demeurant, l'objectif des organisateurs de la journée dont les actes sont ici reproduits. Prenant place dans un programme de réflexion plus vaste initié au sein de l'École de droit de Clermont-Ferrand, le présent ouvrage met en lumière une série de questions, choisies pour leur actualité, qui permettent d'illustrer trois thèmes importants pour la réflexion des juristes : les modes de diffusion de l'éthique, les objectifs éthiques et les aspects internationaux de la question.



Centre  
Michel de l'Hospital



Prix : 30 €